



POLÍTICA INTEGRADA DE GESTIÓN

Nuestra actividad es la producción y comercialización de envases de vidrio hueco seguros y legales, garantizando la seguridad y salud de las personas y preservando el medioambiente en un entorno sostenible. Los pilares estratégicos definidos en el documento *Our Identity* son el fundamento de nuestro sistema de gestión, enfocado a:

CLIENTES Y CONSUMIDOR FINAL

Nuestras personas y centros productivos desarrollan su actividad comprometidos con la satisfacción de nuestros clientes y consumidores finales. Por ello, elaboramos *productos inocuos, seguros y legales* bajo la premisa de cumplimiento de buenas prácticas de fabricación e higiene y requisitos de calidad.

Todas nuestras actividades se realizan en el marco de la cultura de seguridad de producto que hemos establecido, de modo que todas las actividades realizadas por todas las personas dentro de nuestras instalaciones se desempeñan cumpliendo los estándares de seguridad de producto acordados, que garantizan la producción, almacenamiento y distribución de un producto seguro.

PERSONAS

La alta dirección se compromete a cumplir los requisitos aplicables en Seguridad y salud, y proporcionar condiciones y entornos de trabajo seguros y saludables para la prevención de lesiones y deterioro de la salud relacionados con el trabajo, siempre de manera apropiada a la naturaleza específica de los riesgos y oportunidades asociados en cada caso.

Promovemos la *igualdad de oportunidades* y la *consulta y participación* de todos los trabajadores y representantes de los trabajadores, valorando la aportación y satisfacción de todas las partes interesadas y promoviendo la iniciativa y desarrollo profesionales.

El liderazgo, capacitación, desarrollo, formación e información de nuestras personas son la base para la creación de competencias que generen valor en nuestra actividad.

ENTORNO SOSTENIBLE

Nos comprometemos con la protección del medio ambiente previniendo la contaminación, reduciendo el impacto medioambiental de nuestros procesos y productos. Reconocemos la importancia de la descarbonización en la lucha contra el cambio climático, por lo que implementamos medidas para optimizar nuestros consumos significativos de gas y electricidad en nuestras operaciones, enfocándonos en la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero.

Asimismo, trabajamos de manera constante para minimizar la generación de residuos, con el objetivo de alcanzar cero residuos a vertedero. Paralelamente promovemos un uso responsable del agua en nuestras instalaciones aplicando estrategias que garantizan la seguridad hídrica, asegurando la gestión eficiente y sostenible de este recurso.



POLÍTICA INTEGRADA DE GESTIÓN

Este conjunto de acciones está encaminada a la preservación de nuestro entorno y cadena de valor. Es por eso, que además integramos la biodiversidad como un pilar transversal. Al hacerlo, no solo contribuimos a la conservación de los ecosistemas, sino que también fortalecemos la resiliencia de nuestras comunidades y el medio ambiente.

EN EL CAMINO DE LA MEJORA CONTINUA

A través de la mejora continua de nuestro *sistema de gestión, procesos, personas e instalaciones* conseguimos el nivel de calidad y seguridad de producto en el mercado al mejor coste competitivo que garantice nuestro futuro. La creación de valor a través de las inversiones óptimas en cada momento es también un pilar estratégico para nuestro proyecto de futuro.

En este proceso de mejora continua emprendemos las acciones necesarias para identificar y controlar los peligros y riesgos reales y potenciales para la seguridad y salud de los trabajadores, producto, clientes y resto de partes interesadas, eliminándolos en lo posible y minimizando su impacto.

Controlamos los riesgos relacionados con el contexto interno y externo de la organización, medioambiente e instalaciones, incluyendo medidas de control en seguridad, vulnerabilidad y fraude alimentarios donde corresponda en nuestro proceso.

Establecemos los canales necesarios para determinar y analizar las necesidades y expectativas de las partes interesadas en nuestra organización y actividad, para determinar riesgos y oportunidades derivados de las mismas y emprender, en su caso, las acciones necesarias para satisfacerlas.

Vidrala y sus centros productivos son partícipes de esta política, de mutua colaboración con las autoridades y administraciones públicas, clientes, trabajadores, proveedores, contratistas y resto de partes interesadas para el fomento de una cultura de trabajo enmarcada en el cumplimiento y vigilancia de la legislación vigente y en desarrollo y el respeto a las normas, procedimientos e instrucciones de trabajo establecidas.

Director de Calidad y PRL, Daniel Loidi

Director de Sostenibilidad, Galo Álvarez

Llodio, 3 de marzo de 2025